



ミックスニュース

2023年度
第3号

発行 / 清教学園PTA 広報委員会 発行日 / 2024年3月9日(土)

12.2
(土)

PTAクリスマス礼拝

第1部 133名
第2部 100名 参加

清教学園チャペルにて
聖歌隊委員



井上チャプレンからのお話

12月2日に清教学園PTAクリスマス礼拝を開催しました。第1部では、井上チャプレンから、『見えるようにしてください』と題したお話をさせていただき、PTAクリスマス特別聖歌隊による「神様の贈り物」「Make us one」と、グレイス聖歌隊による特別讃美、「讃美歌288番信頼」「遠い日の歌」の心を込めた合唱で、イエス・キリストのご降誕をお祝いすることができました。

本年より第2部も復活し、クイズ研究会主催のクリスマスクイズ大会では、大人も大いに盛り上がりました。ハンドベル部、合唱部、吹奏楽部には心が洗われるような素晴らしい演奏や合唱を披露していただきました。ご参加の方々、またご支援いただいた皆さま、ありがとうございました。



合唱部による合唱



パイプオルガンのメロディーで
始まりました



グレイス聖歌隊による合唱



クリスマスクイズ大会の決勝戦



ハンドベル部による演奏



受付もガウンを着ました



森野校長先生からのご挨拶



聖歌隊として参加しました



吹奏楽部による演奏



2023年 清教学園 総集編 年間カレンダー



PTA 各委員会より 活動報告

聖歌隊委員会

聖歌隊委員会の主な活動は、年2回開催の「カリヨンの集い(井上チャプレンによる聖書のお話の会)」と、12月の「PTAクリスマス礼拝」の開催です。6月の第1回カリヨンの集いでは『聖書を語る』というテーマで、井上チャプレンの幼少期のお話と、参加者ご家族のキリスト教や聖書との関わり等について、笑いも交えて楽しく語り合いました。PTAクリスマス礼拝では、4年ぶりにPTAクリスマス聖歌隊でマスク無しでゴスペルソングなどを歌い、イエス・キリストのご降誕をお祝いすることができました。多くの方々のご参加・ご協力をいただき、感謝しております。

国際交流委員会

今年度はコロナ禍も落ち着き、30年以上交流を続けているカーメル高校との交流を5年ぶりに行うことができました。オーストラリア、キングス校との交流も再開し、ようやく国際交流委員会らしい活動ができています。両校の生徒には「日本文化体験」として、緑日を楽しんでいただきました。射的やくじ引き、和菓子は毎回人気です。また、秋には「我ら地球人、異文化体験」としてインドネシア舞踊を見ながらお食事を楽しむ会を実施しました。一緒にPTA国際交流をしてみたいという方のご参加をお待ちしています。

学年委員会

ようやくコロナも落ち着き、今年度はコロナ前とほぼ同じような活動を行うことができました。1学期にはクラス委員会を開催し、学年全体やクラスごとの様子など、先生方から貴重なお話をお聞きました。2学期の文化祭では、中学はパン、高校はラムネのブースを担当し、クラス委員さんにはさまざまなブースで活躍していただきました。また、クリスマスプレゼントのラッピングでは、学年ごとに作業し、楽しいひと時を過ごすことができました。

研修委員会

研修委員会は「はーとふる軽っちゃ」を6月と10月に開催しました。6月は木製ボックスとミラーフレームの2部制による木工体験講座を開催しました。また、10月には三田方面へのバスツアーを開催し、博物館の見学、神戸三田ホテルでのランチ、ガラス工芸館でのサンドブラスト体験をしました。来年度も例年通りの開催を予定していますので、皆さまふるってご参加くださいますようお願いいたします。

Navi委員会

今年度ご紹介した職業は、「ランドスケープアーキテクト(造園の計画・設計)」「通関士」「プログラマーサーバー管理者」「公認心理師・作業療法士」でした。その職業を選んだ経緯、学生時代に何をすべきかなど、とても興味深い内容ばかりでした。生徒の皆さんが職業についてわかりやすくイメージすることができ、いろいろな職業に興味をもっていただけるようなNAVIになればと思います。生徒の皆さんのために、執筆いただける方募集中です!

校長先生のご挨拶



清教学園中・高等学校 校長
森野 章二

PTA会員の皆さま、平素はさまざまな面で学校の教育活動をお支えくださり、心から感謝いたします。今年度は、コロナ禍対応も大きく変化し、対面での活動が以前とほぼ近い状況でできるようになりました。生徒たちの活気に満ちた声、明るい笑顔は、私たち教職員の元気、やる気の源となっています。そのような中で、体育大会や文化祭をはじめ、さまざまな行事や活動において、PTAの皆さまの多大なご支援をいただきました。ありがとうございます。清教学園のPTA活動は、非常に活発で多岐に

渡り、大きなエネルギーを感じさせてくれます。このエネルギーは、生徒たちにもポジティブな影響を及ぼすものであり、広い意味での学園の教育は、まさに保護者(Parents)と教職員(Teachers)が共同で活動すること(Association)の中で大きな効果を生み出しているといえるでしょう。

大切な生徒たちの教育に家庭と学校が協力して取り組み続けるためにも、活発で前向きなPTA活動は重要な要素であり、大切にしていきたいと思います。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

1.24
(水)

大阪私学振興大会

大阪私立中学校高等学校保護者会連合会主催による大阪私学振興大会に参加しました。



この大会は、「魅力ある私学をめざして手をつなごう」、「公立・私立を問わず等しい助成を目指そう」をスローガンとして、大阪私立中学校高等学校保護者会連合会の主催で開催されている大会です。



12.16
(土)

オーストラリアキングス校との交流 国際交流委員会

12月16日にオーストラリア、ゴールドコーストにあるキングスクリスチャンカレッジ(高校)より、生徒24名をお迎えして日本文化体験をしました。今回も射的、くじ引き、和菓子抹茶コーナー、書道、けん玉などの昔遊びコーナーが人気でした。日本のスナック菓子も大人気でみんな美味しそうに食べていました。



編集後記 ~広報委員会~

今年度は多くの行事が開催できたことで、PTA活動をお伝えるミックスニュースにもぎやかな紙面となりました。広報委員は全ての行事に関わることができるので、学校行事をはじめ清教学園ならではのユニークな楽しいPTA活動を知るとてもいい機会になると思います。ぜひ皆さまも広報委員会にご参加ください!



いつでも
受付中!!

急募!! 清教学園制服!!



今年度の「制服リユース」も大盛況!!
特に男子ズボンとセーターは大人気でした!!
小さくなって着なくなった制服、卒業された後の制服など、ぜひ、ご提供ください!!

襟章はそのまま
出してください、大人気です

譲り受ける制服は無料です

制服リユースは「モノを大切に
使う」の精神で始めました

- Q ポケットが破損しているズボンは出しているの?
- A 簡単に修理していただくか、ポケット破損とメモをつけてください。
- Q 少し傷んでいるようにも思う制服、出せる・出せないの基準はあるの?
- A 基準はありません。まだ着用が可能であれば、ご提供ください。
- Q 卒業までわずかですが、制服が破れました。
- A PTA代表メールに欲しい制服、サイズをお知らせください。ご希望のものがあれば、お譲りいたします。

- 1 宅配便をご利用の場合
着払いでご発送ください
〒586-8585 河内長野市末広町623
送付先 清教学園PTA・制服リユース 宛
- 2 ご持参の場合
学校の事務室に預けてください。
 - お父さまが事務室にお持ちいただくことも可能です。
 - 「PTA制服リユース」と表示していただくと事務室の方に分かりやすいです。

※制服・体操服どちらも必ずクリーニングに出していただき、クリーニングのタグは付けたままにしておいてください。(体操服のネーム刺繍は、清教キャンパスで直し縫いができるので、刺繍部分はそのままお出しください)

PTAホームページのご案内

ぜひ一度ご覧ください!

www.seikyo.ed.jp



清教学園広報(@seikyokoho)の
Instagramです。

ぜひフォローお願いします!



随時更新されるPTAからの情報をチェック!



PTAを
クリック!

